
 

10 月２3 日に北部公民館で、第 4 回準備委員会を開催しました。各小学校のグループ協議を中

心に行いました。内容は、①9 月下旬～10 月上旬に実施した各小学校説明会の報告と、②統合小

学校の学校名、③体操服の長袖シャツ、④体操服の校章、⑤統合小学校の校章、⑥統合小学校の校

歌について、実施したアンケート結果をもとに協議検討を行いました。 

 

①各小学校説明会の報告について 

参加者から出されたご意見・ご質問と事務局からの回答を一覧表にして、今後の検討事項と共

に報告しました。  ※各小学校の会議録と一覧表はホームページをご覧ください。 

 

②統合小学校の学校名について 

アンケート結果をもとに、グループ協議を行ったところ「児童の意見を尊重することが大事

だ。」という意見が多く、「泉よつばこども園とも統一感がある。」という理由等で、漢字の「泉」

とし、『統合小学校の学校名は泉小学校』と決定しました。     

※②～⑥のアンケート結果はホームページをご覧ください。 

 

③体操服の長袖シャツについて 

 アンケート結果をもとに協議を行いました。「長袖シャツを指定するには問題ないが、購入する

のかどうかは家庭の判断になるのか。」という質問がありました。長袖シャツを購入するか否かに

ついては今後の検討課題として、『長袖シャツは指定する』ことになりました。 

 

④体操服の校章について 

校章の有無については拮抗したアンケート結果となりました。

グループ協議の中で出た「校章を付けるメリットとデメリットは

何か。」という質問に対しては、「メリットは学校としての一体感

がうまれる。価格の発生がデメリットになる。」と事務局から回答

しました。「児童に学校としての一体感をもたらすためには校章を

付けなくても、新しい体操服を導入すること自体が一体感をもた

らすのではないか。」という意見がありました。 

協議の結果、『体操服には校章を付けない』と決定しました。 
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⑤統合小学校の校章について 

 アンケート結果と自由記述の意見を検討しました。「やはり児童の意見を尊重する。」「統合小学

校には何らかの新しいイメージがほしい。」という意見が多数ありました。『統合小学校の新しい

校章は作成する』と決定しました。 

なお募集については、募集範囲を全国にするのか市内とするか、子どもたちの意見も取り上げ

ていくのか等を含め、方法については事務局一任ということになりました。 

募集期限を１２月１０日（火）までとし、対象者は市内在住・在勤・在学する方とかつて市内

小・中学校に在学した方とします。児童生徒を含め、地域にゆかりのある方に広く周知して校章

の募集を行います。  

※募集の詳細はホームページをご覧ください。 

 

⑥統合小学校の校歌について 

アンケート結果をグループで検討しました。アンケート結果では「現在の泉小学校の校歌をそ

のまま使う。」という意見もありました。しかし「新しい校歌を作成してほしいというアンケート

結果を尊重するべきだ。」「校章と校歌は連動し一体として考えていくべきだ。」という意見もあ

り、『統合小学校の校歌は作成する』と決定しました。校歌のその特殊性から募集はせず、委員・

学校・地域等から作詞者・作曲者の推薦をお願いすることになりました。 

 

〈事務連絡〉 

 泉小学校の校舎改修工事と増築工事に伴い解体する給食棟に隣接

している藤棚（右の写真）が増築工事の支障となるため、伐採する

ことになりました。 

 

〈今後の予定〉 

次回の開校準備委員会は 12 月 23 日（月）です。校章の第 1 次選考と体操服のモデル選定等

を行う予定です。 

  市ホームページ 

 

※詳細については、ホームページをご覧ください。 

 

 

会議の結果や開校に向けた動きは、加西市のホーム

ページでお知らせします。 

お問い合わせは、学校再編室（℡27-8240）まで  

E-mail saihen@city.kasai.lg.jp  
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